

Cuba : l'île de la Jeunesse se prépare pour TURNAT 2022



La Havane, 11 sept (RHC) La municipalité spéciale d'Île de la Jeunesse se prépare à recevoir du 21 au 23 de ce mois une vingtaine de tour-opérateurs étrangers qui participeront au 13ème événement de tourisme de nature -TURNAT 2022-, qui se tiendra dans l'ouest de Cuba.

La municipalité spéciale est responsable de la modalité nautique, une occasion de rapprocher les visiteurs des valeurs historiques, naturelles et paysagères du parc national marin de Punta Francés, une zone protégée de la société Flora et Fauna, a commenté Arlen Aimet Gil, représentant de l'agence de voyage Ecotur sur le territoire.

La destination, située à l'extrême sud-ouest, à 120 kilomètres de la capitale, doit son nom au corsaire français François Le Clerc, le célèbre Pata de Palo, qui a choisi cette zone comme base d'opérations dans les Caraïbes pour dérober aux navires espagnols les trésors prélevés dans leurs colonies d'Amérique au XVIe siècle.

Précisément, la grotte - où le Normand Pata de Palo s'est réfugié de ses ennemis - sera une étape obligatoire dans la visite de cette zone fragile, catégorie Ramsar, accordée au début de ce siècle par la Convention mondiale, basée en Suisse, qui se consacre également à la préservation des zones humides d'intérêt international.

Une visite à Cocodrilo, l'établissement rural le plus proche de Punta Francés, est également prévue, un endroit où des transformations sociales sont actuellement menées avec la participation populaire afin de minimiser les conditions de vulnérabilité de cette communauté principalement composée de pêcheurs.

Le programme comprend une visite du centre historique de Nueva Gerona et de l'ancien Presidio Modelo, actuellement en cours de restauration, afin que les visiteurs puissent connaître l'histoire, les traditions et les coutumes de la deuxième île cubaine, située à quelque 62 milles nautiques de Batabanó, dans la province de Mayabeque.

Les détails sont également en cours de finalisation à l'hôtel Colony du groupe hôtelier Gran Caribe, où le groupe de voyageurs chargés d'évaluer le potentiel du territoire pour le tourisme de nature séjournera et gèrera les vacanciers de leurs agences respectives vers cette destination.

(Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/298902-cuba-lile-de-la-jeunesse-se-prepare-pour-turnat-2022>



Radio Habana Cuba